



Jornada sobre el reto de la internacionalización en el auditorio Fonseca

CITA EMPRESARIAL

■ **REDACCIÓN / WORD.** La Universidad de Salamanca, a través de su Fundación General y con el objetivo de fomentar la calidad del tejido empresarial de la provincia participa en la Jornada 'El Reto de la Internacionalización' que se celebra hoy, a partir de las 10:00 horas en el auditorio de la Hospedería Fonseca, junto con la colaboración de la empresa Global Exchange y Banco Santander, y la organización de IDIMAS Gestión y Crowe Horwath.